

DÉCLARATION SUR LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE



Rédigée par des élèves du conseil d'élèves de l'école Alfred-Pellan (préscolaire à la 4^e année) dans le cadre de la Semaine de la persévérance scolaire tenue du 11 au 15 février 2013 à la Commission scolaire de Laval.

Pour nous, la persévérance scolaire c'est...

Pour nous, persévérer, c'est toujours continuer à s'améliorer dans quelque chose qu'on comprend moins. On croit qu'il faut toujours persévérer dans tout. Des fois, c'est plus difficile, comme en anglais ou en musique, parce que l'on comprend moins. Par contre, quand on sait que c'est utile, c'est plus facile de persévérer.

Nous croyons que ce qui soutient la persévérance scolaire, c'est...

On croit que de se sentir à l'aise, de poser des questions ou de demander de l'aide aide à soutenir la persévérance scolaire. Les stratégies qu'on a apprises (surligner, relire, faire des plans) nous aident aussi. Le matériel de manipulation, les jeux éducatifs, les ordinateurs, les TBI et le matériel proprioceptif (TDAH) sont aussi très aidants. Quand des activités sont organisées dans l'école, ça nous donne le goût de persévérer. Finalement, l'aide et le soutien de nos parents lors des devoirs nous aident à persévérer dans nos travaux scolaires.

Nous affirmons que chacun de nous a le pouvoir d'être le principal artisan de sa persévérance scolaire et le pouvoir de contribuer à celle des autres par les actions qui suivent :

Pour soi-même, on peut par exemple s'imaginer dans une belle situation à l'école ou après l'école. On peut aussi mettre en place une routine matinale qui nous aide à être prêt pour l'école. Il faut avoir un objectif à plus long terme et savoir que l'école nous sera utile. Il faut entretenir notre goût d'apprendre des nouvelles choses. Finalement, on peut focaliser sur ce qu'on aime (éducation physique, contact avec les ami(e)s et les professeurs. Tous ces trucs, on peut les proposer à un autre élève qui a plus de difficultés à rester persévérant.

Aujourd'hui, nous nous engageons à agir dans le sens de ces actions, pour notre propre persévérance scolaire et pour celle des autres.

Signé devant moi, à Laval, ce 14^e jour du mois de février 2013,


Direction

SIGNATAIRES :

Alexiane
Marilyn
Anthony
Olivia
Mé-lissa
Yuki
Guillaume Proust
Alex

Isaac
Alexandre
Kelly Ann
Eliag
Olivier-Raphaël
William
Jessica Latour

Cassandre
Iris Fan
Samson
Océanne
Rorie
Kervans
Gardier

COMMISSION
SCOLAIRE DE LAVAL

